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CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHOS
ESTADO DE SÃO PAULO : 

REQUERIMENTON.º/3 212021

Ementa: Informações sobre operações das
linhas 507, 514 e 517

Excelentíssimo Senhor Presidente;
Nobres Vereadores:

Considerando regresso gradativo às atividades por conta da melhora
no número de casos e internações devido a pandemia.

O Vereador Henrique Conti requer, nos termos regimentais após a
aprovação em plenário, seja encaminhado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito
Municipal, o seguinte pedido de informação (ões):

Por quais razões as linhas 507,514 e 517 continuam operando em
sistema de emergência? Qual a previsão de retorno das mesmas?

Quais linhas do transporte público deixaram de funcionar nos últimos 6
meses?

Quais linhas estão rodando com itinerários e horários de forma
emergencial? Qual a previsão de retorno aos horários anteriores de cada uma
delas?

Foram protocoladas pelo 156 reclamações quanto aos horários e
itinerários das linhas? Em caso afirmativo para quais linhas e quais horários?
Relacionar e justificar.

Justificativa:

Munícipes procuram este vereador, solicitam maiores informações e a
imediata regularização os horários e itinerários dos ônibus do transporte coletivo.

Valinhos, aos 29 de julho de 2021.
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Vereador 
Rua Ângelo Antônio Schiavinato, nº 59 - Residencial São Luiz - CEP 13270-470 - Valinhos-SP
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